
Новости 54

На какие вызовы чаще всего приходится выезжать сотрудникам? С какими проблемами
сталкивается эта правоохранительная служба? И появились ли в работе ППС
какие-либо новые инновационные технологии? Об этом и некотором другом поговорили
радиоведущие Петр Уваров и Наталья Колотова в прямом эфире программы "Есть
мнение". В гостях: инспектор патрульно-постовой службы полиции Управления МВД
России по городу Новосибирску, старший лейтенант полиции - Екатерина Колотий. 
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